



# 6月クラスだより

令和6年5月29日

ゆりかごこども園

## \*すみれ組\*

年長になり2ヶ月。子どもたちにも変化・成長が見られます。立った時、机から出しゃばなしだした椅子が、日々の声かけで、きちんと机の中に入れられたり、忘れていても自分で、「あ、!」と気づいたり、友だちに「椅子を忘れてるよ」と言う声も聞こえるようになりました。習慣づくまでは、時間がかかると思います。例えば園では、靴を脱いだら靴箱へ”とか、“給食を食べ終わったらお皿など片づけをしてから歯磨き”というように日々流れを決めて過ごしています。家で、習慣にしていらっしゃいますか？“靴を脱いだら前髪”、“制服を着たらハンカチ・ティッシュを入れる”など。子どもに言っていますでも必ずお子さんがその習慣をしているかな、と確認をしてみてください。きっと子ども自身の習慣になり、身についてくると、これから的生活でも助かると思います。

## \*きく組\*

先日、みんながすと楽しめにしていた遠足へ行ってきました。初めてみんなで大型バスに乗り、子どもたちもバスの中から見える景色に興味津々！『バスごっこ』や『公園に行きましょう』のうたを歌ったり、隣りの友だちとしりとりをしたり、バスでの移動中も楽しく過ごす姿も見られました。公園では様々な遊具でたくさん遊び、とびきりの笑顔を見せてくれました♪お弁当を食べている時に少し雨が降、【このすが..】帰りのバスの中で、「雨が降ったりやんばりしてたねえ」、「でも今はおひさまが出てる!!」とお話ししながら『虫工のむこうに』のうたを歌う姿がとてもかわいかつたです。また、人形劇の観賞の時も、とても楽しんで見ていました。新しい経験をたくさんすることができたきく組のみんなです！これからも色々行事を子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います。

## \*うめ組\*

ボール運びゲームをして、チームに分かれ対決しました。その後のおともだちに、上から、下から、横からと様々な渡し方で”ボールを渡し、最後の子が、保育者に早くボールを手で来て来たにチームが勝ちというゲームです。勝ったチームは「わーい！」とシャンパンして喜び、負けてしまったチームは「あ～負けちゃった」と残念そうでした。でも、「もう1回する！」とあきらめずに何度もしようとする姿がありました。少しずつ皆ができる簡単なゲームを増やし楽しく過ごしていくからだと思います。

## \*もも2組\*

戸外遊びが大好きなもも2くみさん。外に出ることを伝えると、「やったー！！」とガッツポーズをして喜ぶ姿が見られます。

最近は虫に興味を持ち始めており、園庭にしゃがみ込んで虫を探す子もいます。アリを見つけると、「先生、ありましたよ！」と、手にアリとのせて見せに来てくれたり、お友だち同士で見せ合い、こじりと、かわいい姿も見られます。自分中心だった赤ちゃん時代から”友だち”を求め、つながろうとする子ども時代へと成長していくですね。これから暑い日や雨の日が多い季節になります。本調に面處しながら、楽しく過ごしたいと思います。

## \*もも01組\*

晴れた日には、園庭に出てあそぶもも01くみさん。「お外に行くひと～！！」と声をかけると「はーい!!!」と元気に手を挙げます。帽子をかぶると準備OK！歩けるおともだちは電車のように列になりつつながら、♪かもーつ列車 しゃしゃしゃ～♪と、歌いながら出発です。たまに脱線することもありますが、靴箱から自分の靴を出して、一生懸命はこうとする姿に成長を感じます。

低月齢のおともだちは、ベビーカーに乗って外の景色を楽しんだり、お花や葉っぱをさわったり、色々おしゃべりしながら、季節の移り変わりを楽しんだりしています。